



Wanfried, 12.11.2024

Aktenzeichen
044.40; 047.46 / 00158493



Pressemitteilung

Anerkennungsabend für alle aktiven Einsatzkräfte der Feuerwehren der Stadt Wanfried - weil sie es verdient haben

Das Engagement der Feuerwehren zu würdigen und anzuerkennen, sollte nicht länger nur in allgemeinen Dankesworten Erwähnung finden, waren sich die Verantwortlichen der politischen Gremien Wanfrieds einig, als sie im Jahr 2022 gemeinsam mit Führungskräften der Feuerwehren das Attraktivitätsprogramm zur Würdigung, Anerkennung und Stärkung der Wanfrieder Wehren beschlossen haben. Ein Bestandteil des umfangreichen Attraktivitätsprogramms war die Durchführung eines gemeinsamen Anerkennungsabends für alle aktiven Einsatzkräfte der fünf Wanfrieder Feuerwehren. Der zweite Abend dieser Art hat jetzt Anfang November im Dorfgemeinschaftshaus Völkershausen stattgefunden und ließ keine Wünsche offen. Bürgermeister Wilhelm Gebhard und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Kremmer konnten insgesamt 65 aktive Feuerwehrkameradinnen und -kameraden begrüßen und dazu ca. 30 Partnerinnen und Partner sowie Vertreter aus Magistrat und Stadtverordnetenversammlung und die Ortsvorsteher. Zu den Gästen zählten selbstverständlich auch der Stadtbrandinspektor Daniel Trenk und sein Stellvertreter Benjamin Kleinpeter.

Angeboten wurde ein warmes Buffet vom Team der Schenke Völkershausen, ausreichend kalte Getränke und Cocktails sowie Partymusik von DJ Mario Alferow. Das DGH wurde in den Farben der Feuerwehren dekoriert und mit ausgewählten Requisiten staffiert. Besonderer Höhepunkt des Abends war der Auftritt der beiden Komiker von Pico Bello Production aus Göttingen. Jürgen Voges und Peter Becker traten in ihrer Rolle als „Verrückte Feuerwehr“ auf und verstanden es, die Einsatzkräfte der Stadt Wanfried bei ihrer Show humorvoll und gekonnt mitzunehmen. Einigen Kameradinnen und Kameraden sind die beiden Komiker vom Open Flair bekannt, wo sie bereits seit mehreren Jahren mit unterschiedlichen Shows auftreten. An dieser Stelle muss Herrn Harald von Scharfenberg sehr herzlich gedankt werden, der diesen besonderen Auftritt ermöglicht hat.

Weiterer Höhepunkt des Abends war die auch in diesem Jahr von der Stadtverwaltung organisierte Tombola, bei der insgesamt 100 Preise von Wanfrieder Unternehmen, Gewerbebetrieben, Einzelhändlern sowie gastronomischen Einrichtungen zur Verfügung gestellt wurden. „Über die vielen tollen und großzügigen Preise und die damit ausgesprochene Anerkennung der angeschriebenen Betriebe und Firmen freuten sich die Einsatzkräfte sehr“, teilt Bürgermeister Gebhard mit. Auch die Verlosung machte allen Beteiligten Freude, da sie mit viel Spaß und Humor durchgeführt wurde.

An dem Abend wurden zudem erneut Einkaufsgutscheine im Wert von 50 € an alle aktiven Einsatzkräfte ausgegeben, die im Vorjahr die erforderlichen 30 Zeitstunden Aus- und Fortbildungsdienst absolviert haben. Darüber hinaus wurden die beschlossenen Prämien an alle neuen Atemschutzgeräteträger, Trupp-, Gruppen- und Zugführer ausgegeben. Die Einkaufsgutscheine und die Prämien sind ebenfalls Bestandteil des beschlossenen



Stadt Wanfried

Attraktivitätsprogramms“, so Gebhard. Dem Team der Stadtverwaltung um Rassin Wittich und Patricia Jebe, das die Bewirtung der Gäste übernahm und dabei von Daniela Jakob tatkräftig unterstützt wurde, gilt ein besonderer Dank, ebenso dem Team der Schenke, sowie der Verwaltung und dem Bauhof für die Vorbereitung des Saals. Bis 3.30 Uhr in der Nacht wurde bei bester Stimmung gefeiert, gesungen und gelacht. Am Ende stand sogar noch ein Taxibus kostenfrei zur Verfügung, der die Einsatzkräfte sicher nach Hause brachte. Hier gilt dem Auszubildenden der Stadtverwaltung, Raphael Grimm, ein besonderer Dank. Er brachte die Gäste sicher nach Hause.

Bürgermeister Wilhelm Gebhard möchte es nicht versäumen, ausdrücklich den Feuerwehren Treffurt, Großburschla, Frieda und Schwebda zu danken, die den Brandschutz sichergestellt und den Wanfrieder Kameraden aller Stadtteile ermöglicht haben, ausgiebig zu feiern.